

Presentarán nuevo cortometraje de San Josemaría Escrivá

Será el martes 19 de agosto en el Centro Cultural Borges. Este tercer documental muestra el mensaje de diálogo y caridad que el fundador de la Obra ofreció durante su estadía en el país. Ofrece el testimonio de argentinos e incluye imágenes de Juan Pablo II y de la Madre Teresa de Calcuta.

18/08/2008

El martes 19 de agosto a las 19.15 h. se realizará en el Centro Cultural Borges la presentación del documental "Aprender a querer. Diálogo con San Josemaría Escrivá", dirigido por Juan Martín Ezratty. Este material es el tercero de una serie producida por la Oficina de Comunicación del Opus Dei que busca mostrar el mensaje de diálogo y caridad que ofreció San Josemaría durante su estadía en nuestro país y la manera en que algunos argentinos tratan de ponerlo por obra en sus vidas. Los cortometrajes anteriores fueron presentados en la Universidad Austral (2003) y en la Biblioteca Nacional (2005), respectivamente.

Además del diálogo del santo con quienes brindan su testimonio, se presenta su propuesta en el contexto del mensaje cristiano vivido por Juan Pablo II y la Madre Teresa de Calcuta.

Participarán del panel de presentación, además del director del cortometraje, Sara Shaw de Critto, presidenta de FundTV; Federico Suárez, Director General de Culto de la Ciudad de Buenos Aires; Omar Abboud, Secretario General del Centro Islámico de la República Argentina y miembro del Instituto de Diálogo Interreligioso; y Juan Pablo Cannata, Director de la Oficina de Comunicación del Opus Dei en Argentina. El moderador será Rolando Vera, periodista de la radio Cadena 3.

Redescubrir el mandamiento nuevo del amor que la Iglesia anuncia desde hace más de dos mil años es uno de los mayores desafíos para el tiempo que vivimos. “A un mundo mejor se contribuye solamente haciendo el bien ahora y en primera persona” (Benedicto XVI, Encíclica Deus Caritas Est, n.31).

“Me pondría de rodillas, sin hacer comedia -me lo grita el corazón-, para pediros por amor de Dios que os queráis, que os ayudéis, que os deis la mano, que os sepáis perdonar” (San Josemaría Escrivá de Balaguer, Forja 454). Estas palabras del Fundador del Opus Dei resuenan en el corazón de miles de almas e iluminan la realidad de la sociedad actual.

San Josemaría plantea a los argentinos la necesidad de la compresión y de la preocupación por las personas que cada uno tiene a su lado, también en las circunstancia difíciles de la vida: “Que sembréis la paz y la alegría por todos lados; que no digáis ninguna palabra molesta para nadie; que sepáis ir del brazo de los que no piensan como vosotros. Que no os maltratéis jamás; que seáis hermanos de todas las criaturas, sembradores de paz y alegría”.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/presentaran-nuevo-cortometraje-de-san-josemaria-escriva/> (21/12/2025)